
国からの回答（住民の一時立入りについて）

Q131.90過ぎの両親を一度家に帰らせてやりたいが、一時帰宅の際に、小さな車に5人も乗ったら、

荷物は持って来られない。町の許可をもらっていつでも入れるようにできないか。それがだめなら、2台で

入れないか。

（内閣府）
　一時立入りは月に１回程度で少なく、皆様にはご不便をおかけしているのは申し訳ない。他方
で、一時立入りに関してはまだ線量が高い可能性があるので、線量の管理も必要だし、また道
路の復旧もできていないので、そういった安全の確認が必要で、見回りも必要。その結果、人員
の関係で月に１回程度しか対応できていないが、他方でそういった高齢の方がいらっしゃって立
入ることができないという事情がある方には、公益の立入り制度というのがあるので、町の方に
ご相談いただければ善処して参りたい。

Q132.高齢者で一時立入りができない人がいる。避難で体がどんどん弱り、故郷に一回も戻っていな

い人がたくさんいる。そういう人の対応をどうするのか。

（内閣府）
　一時帰宅は今、６巡目に入っており、自治体さん中心にやっていただいているが、今、いただ
いた声が、最近多く聞かれている。警戒区域の中ということもあり東電だけでできないので、国、
オフサイトセンターや町の方にも相談させていただきどんな方法で中に入っていただけるのか、
もしそれが出来ない場合はどうするのかという事を、真剣に考えさせていただきたい。

Q133.毎月、一時立入りできるようにならないか。

（内閣府）
　現在、政府内、東電内の職員を派遣して、線量の管理とか、受付の業務とか、させていただい
ているが、どうしても人員の数に限りがあり、なかなか毎日帰るといった体制にはなっていない。
ただ、事故当初から比べると、少しずつだが、努力をさせていただいている。引き続き、どういっ
た柔軟な入り方があり得るのかといったことについては、担当の者に伝えて対応させていただき
たい。
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